



よし たけ れん
吉武 蓮くん①
H26.6.25 生 (金田 堀川団地)



やまざき えりんと
山崎 瑛凛斗くん①
H26.6.7 生 (弁城 方城団地)



きくち あおい
菊地 碧くん①
H26.6.7 生 (伊方 平塚)



いもと かんな
井本 栞愛ちゃん①
H26.6.4 生 (金田 宝見)



おshima せな
大島 汐那ちゃん①
H26.6.3 生 (金田 神崎)



わさの しょうや
和佐野 翔耶くん①
H26.6.2 生 (伊方 湧淵団地)



とり い せいあい
鳥井 惺愛くん②
H25.6.12 生 (赤池 板屋団地)



おがわ のあ
小川 乃愛ちゃん②
H25.6.9 生 (弁城 久六団地)



まつもと 結あ
松本 結愛ちゃん②
H25.6.8 生 (金田 上金田)



ひろさわ のん
廣澤 音ちゃん②
H25.6.8 生 (金田 本町)



あつしま りゅうが
辰島 龍くん②
H25.6.2 生 (金田 平原)



ながとみ らいと
永富 侖斗くん①
H26.6.30 生 (金田 神崎)



あんざい ゆうしん
安西 悠真くん①
H26.6.30 生 (金田 宝見)



うらた くらだい
浦田 煌大くん①
H26.6.26 生 (伊方 東ヶ丘)



わたべ るか
渡部 瑠花ちゃん②
H25.6.28 生 (伊方 後谷上)



ふくま こうたろう
福岡 煌汰郎くん②
H25.6.26 生 (弁城 草場)



たかもと まりな
高本 茉莉奈ちゃん②
H25.6.26 生 (赤池 東区)



ひらしま あやな
平島 采奈ちゃん②
H25.6.25 生 (金田 平原)



たけした だいしん
竹下 大心くん②
H25.6.21 生 (伊方 東区団地)



さきさきのい
榊 乃唯ちゃん②
H25.6.20 生 (伊方 中古門)



おぐら こうたろう
小椋 洸太郎くん②
H25.6.20 生 (赤池 上の原団地)



そえじま みなみ
副島 美海ちゃん②
H25.6.17 生 (金田 宝見)

念願のチャンピオンベルトを手に

→新王者に輝いた谷くん(金田小6年生)



4月19日、赤村健康増進センターで行われたキックボクシング大会「大和～YAMATO～第8章」で、谷央羅くん(ASSASSIN所属)が30kg以下級で新王者に輝きました。努力の成果を見せつけ16人トーナメント戦で頂点に。決勝戦で強敵にリベンジを果たした谷くんは、「次の大会では二階級制覇をしたい」と今後の目標を力強く語りました。

元気に泳げ 手作りこいのぼり

→笑顔で大空を見上げる園児



4月21日、神崎保育所で園児手作りのこいのぼりが、子どもたちの健やかな成長を願って、大空を元気に泳ぎ始めました。年長(13人)がお父さん、年中(17人)がお母さん、年少(15人)が子どものこいのぼりを担当し、約1週間かけて作製。手形や似顔絵、切り紙、にじみ絵で彩った3匹のこいが空を泳ぐと、園児たちの笑顔がはじけました。

生きた教材で古代体験学習

→石室の内部を観察する児童



伊方小6年生が4月30日に伊方古墳の見学授業を行いました。社会科見学の事前学習で、地域にある貴重な県指定文化財を訪れて実際に触れた子どもたち。古墳が造られた6世紀末当時の様子や背景

などについて、子どもならではの視点で学芸員に積極的に質問し、古墳だけでなく学校区の歴史や文化についても知識を深めました。

横断歩道は左右確認 手を挙げて

→手を上げて横断する1年生



市場小学校で5月12日、県交通安全協会による交通安全教室が行われました。1年生は安全な道路歩行のしかたを、4年生は自転車の安全な乗り方を学習。新入生59人はクイズや紙芝居、模擬横断歩道

1歳～3歳のかわいい笑顔あつまれ

- お子さんの笑顔をお誕生日記念に紙面に飾ってみませんか。締め切りは、毎月お誕生日の前月10日ごろです。
- 今月は7月に誕生日を迎える1歳から3歳までのお子さんの写真を募集します。6月10日(木)までにお申し込みください。
- ※締切日までに必ず申し込みをしてください。
- 期限を過ぎると掲載できません。
- ※デジカメの場合はデータをお持ちください。
- ▶役場総務課広報係(本庁3階) ☎22-0555



なかしま れん
仲島 蓮くん③
H24.6.27 生 (伊方 中古門)



てらかわ とわ
寺川 斗羽くん③
H24.6.22 生 (金田 宝見)

赤池ジュニアベアーズ県大会に出場

→筑豊代表となったベアーズ



4月26日に行われた第35回全日本学童軟式野球大会マクドナルドトーナメントで、赤池ベアーズが筑豊大会を突破し、県大会出場を決めました。「小学生の甲子園」と呼ばれる本大会で、強豪チームが集まる6月の県大会を突破すれば全国大会へ。県大会突破を目指して、黒土監督の指導のもと、選手たちは日々の練習に汗を流しています。

スキンシップで深まる親子の絆

→温かな時間を共有する親子



子育て支援センターで5月19日にベビーマッサージ教室が行われ、12組の親子が参加しました。助産師の橋本先生の指導によるこの教室はリピーターもいるほど好評で、リラックスしながら楽しく赤ちゃんとのスキンシップがとれます。和やかな雰囲気のある教室が終わった後も、参加者は育児の悩みなどをお互いに相談し合い交流しました。